

Lorenz Braun dominiert im Kugelstoßen der Männer.

Regional-Hallenmeistertitel für den LfV-Athleten.

Lorenz Braun von den Leichtathletikfreunden 1987 Villmar suchte eine kleine Abwechslung in seinem derzeitigen Prüfungsstress, indem er bei den Regional-Hallenmeisterschaften der Region Rhein/Main in Hanau im Kugelstoßen an den Start ging, was sich für ihn sehr gelohnt hat. Von Anfang an zeigte Lorenz wer Herr im Ring ist und war mit allen sechs Versuchen besser als seine Konkurrenten. Mit guten 12,39 m dominierte er den Wettkampf und wurde überlegener Hallen-Regionalmeister im Kugelstoßen der Männer. Diese Leistung aus dem Wintertraining heraus, lässt für die kommende Freiluftsaison einiges erhoffen. Sein erster Start wird voraussichtlich der 1. Werfertag am 29. März in Niederselters sein.